

Une permanence de Caritas à disposition à Estavayer

Désireuse d'élargir son champ d'activités en couvrant tout le canton, l'organisation Caritas a ouvert une permanence à Estavayer. Une extension qui va dans le sens du « mariage » de l'action diaconale avec le service « Solidarités » de l'Eglise fribourgeoise.



La permanence se tient pour l'instant à la rue du Musée 11. A gauche, Nicole Monnard, responsable du dicastère de la diaconie au sein de l'équipe pastorale en discussion avec Christel Musy, assistante sociale de Caritas.

TEXTE ET PHOTOS PAR CLAUDE JENNY

Depuis la fin du printemps, Caritas a ouvert une permanence à disposition de tout un chacun deux mercredis matin par mois, le premier et le troisième. Une assistante sociale, en l'occurrence Christel Musy, est à disposition durant toute la matinée, de 8h30 à 11h30, et sans rendez-vous, pour apporter un soutien à toutes les personnes qui traversent des difficultés afin de les aiguiller vers les divers organismes de soutien. Jusqu'à maintenant, les personnes de la région qui souhaitent recourir aux services de Caritas devaient se rendre à Fribourg.

Une Broyarde vous reçoit

« Lorsqu'une personne se trouve en difficulté, ou qu'elle ne sait pas ce à quoi elle a droit dans le cadre des diverses aides sociales, il est important d'avoir un interlocuteur à qui causer. Elle peut donc venir me voir. Nous sommes là pour apporter une aide administrative et conseiller » explique Christel Musy. Cette Broyarde œuvre dans diverses permanences de

Caritas et notamment à Estavayer. « Pour l'instant, nous n'avons pas été beaucoup sollicités mais il faut déjà que la population sache que Caritas se montre désormais plus active via ses permanences régionales » ajoute-t-elle.

Une ouverture qui réjouit Nicole Monnard, responsable du dicastère de la diaconie au sein de l'Equipe pastorale de la paroisse catholique. Des liens étroits existent d'ailleurs désormais entre Caritas – organisation catholique – et l'Eglise fribourgeoise, et plus particulièrement son service « Solidarités ». Les deux organismes sont dirigés par la même personne, Pascal Bregnard et sont appelés à se compléter dans l'accompagnement des personnes en situation de précarité.

La permanence d'Estavayer – les premiers et troisièmes mercredis matin du mois – se situe pour l'instant au rez-de-chaussée de la rue du Musée 11 dans la maison qui abrite déjà de nombreux autres organismes. Les contacts qui existent tant avec l'Eglise catholique qu'avec sa sœur réformée permettront peut-être de trouver un lieu d'accueil mieux adapté.